

COLOMBIA

Más del 70% de los colombianos percibe como positiva la industria del petróleo y el gas en el país

La encuesta realizada por el Centro Nacional de Consultoría, el Ministerio de Minas y Energía, la Andi, entre otras entidades, también reveló que el 67% de los encuestados considera que el sector de los hidrocarburos otorga oportunidades a las comunidades donde opera

23 de Septiembre de 2021



Foto de archivo. Empleados trabajan en las tuberías de excavación de petróleo en el campo Rubiales, en el departamento del Meta, Colombia. Foto: REUTERS/José Miguel Gómez

El Barómetro del Petróleo 2021, una encuesta realizada por la firma Jaime Arteaga, el Centro Nacional de Consultoría, con el apoyo del Ministerio de Minas, la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (Andi), la Agencia Nacional de Hidrocarburos y Ecopetrol, reveló que el 75% de los colombianos considera que la industria del petróleo y el gas es positiva para Colombia.

El informe indicó que la percepción de los colombianos frente al sector ha mejorado en los últimos años, puesto que en 2019 la cifra fue del 62%, mientras que en 2020 llegó al 72%.

De igual manera, el sondeo también reveló que el 86% de los encuestados considera que la industria del gas es positiva para Colombia, y al preguntar de manera localizada, un 75% opinó que, la industria del gas al igual que la del petróleo, son beneficiosas para los municipios donde residen.

Por otro lado, el 67% de las personas consultadas manifestó que cree que la industria del petróleo y el gas brinda desarrollo y oportunidades para las comunidades de las zonas donde se realizan estas operaciones. Cabe destacar que en este punto, de acuerdo con el estudio, se registró un aumento en el último año, pues para 2020 la cifra estuvo en 63%.

“Esta encuesta termina ratificando que los colombianos valoran a las empresas como generadoras de empleo y oportunidades, y que también son aliadas del desarrollo en las regiones. Esto se ve reflejado en que la mayor parte de los encuestados, tanto en los territorios productores como en los que no lo son, opina que, si las empresas del sector dejaran de operar en sus regiones, sus economías empeorarían”, indicó el presidente de la Andi, Bruce Mac Master.

Sin embargo, el presidente de la Andi aclaró durante la presentación de la encuesta que igualmente no se desconoce que todavía hay un reto en visibilizar los aportes que genera el sector, no solo a nivel económico y social, sino también a nivel nacional.

En ese sentido, un 69% de los encuestados expresó que considera que es posible que, tanto la industria del petróleo y el gas, puedan convivir con otras como las del turismo y del agro, percepción que también aumentó en la población en el último año, pues en 2020, solo el 67% de las personas consultadas lo veía posibles.

Por su parte, el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, resaltó que en este gobierno se ha logrado un avance en la reactivación del sector de hidrocarburos y en la reforma al sistema general de regalías, entre otros.

Cabe recordar que, durante la segunda semana del mes de septiembre, la producción de petróleo y gas en el país tuvo un repunte. De acuerdo con el informe preliminar del Ministerio de Minas y Energía, el promedio de producción de petróleo tuvo un incremento del 2% respecto a la semana anterior. Además, el promedio preliminar mensual de barriles al día se ubicó en 744,2 Kbopd.

Respecto a la producción de gas comercializado en Colombia, el mismo reporte del Ministerio informó que se registró una recuperación del 30% frente a la semana anterior, gracias al restablecimiento de la producción en los campos del piedemonte llanero, ubicándose la cifra de productividad en 1,01 millones de pies cúbicos (Mmpcd).

En total, de acuerdo con el estudio, en 2020 el sector de hidrocarburos representó el 5% del Producto Interno Bruto (PIB) de Colombia, es decir, cerca de \$51 billones; el 22% de los ingresos del país (\$9,2 billones); 22% de la inversión extranjera directa (US\$1.640 millones); 33% de las exportaciones (US\$11.000 millones) y, además, pagó \$4,2 billones por medio de regalías, generando así encadenamientos por cerca del 12% del PIB.

LO ÚLTIMO



Personas que no se hayan divorciado legalmente, pero con años de separados, ya tendrían separación de hecho

En Bogotá están buscando a una persona para entregarle la herencia de Rufino José Cuervo, así puede postularse

Con video, Reykon recuerda la vez que perdió su voz y reflexiona sobre su éxito y excesos

Escándalo de Mintic: Emilio Tapia amenaza con prender el ventilador y denunciar a senadores involucrados

Temido extorsionista del 'Clan del Golfo' rompió en llanto en medio de su captura